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第２２０８例会 報告（2017・7・14）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介

グローバルラグビーフェスタ2017埼玉熊谷のご案内４．
５．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
６．地区役員退任につき花束贈呈
７．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

８．会長報告
９．幹事報告

１０．乾 杯
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．クラブフォーラム 役員･理事就任挨拶

例会終了後､クラブ運営委員会開催１４．点 鐘

◆ビジター
パナソニック･ワイルドナイツ国際企画担当 村上泰将様

◆グローバル ラグビー フェスタ
埼玉熊谷のご案内２０１７

パナソニック･ワイルドナイツ
国際企画担当 村上泰将様

月 日(祝･山の日)に熊谷で、ニュージーランド８ １１
の強豪チーム ハイランダーズを日本に招聘して、パ
ナソニック･ワイルドナイツとの国際試合を行う事に
なっています。是非皆様にも足を運んで頂いてトッ

。プレベルの試合を生で観戦して頂きたいと思います
年には同じ熊谷会場でラグビーワールドカッ２０１９

プが開催されます。この試合もワールドカップの気
運醸成という意味合いがあります。今回皆様にご案
内しておりますのは、パナソニック価格でお得にな
っています。花房様に取り纏めをお願いしておりま
すので、チケット購入を宜しくお願い致します。

◆出席 ％表彰100

〈 年〉星野幸男君 〈 年〉鳥嶋隆一君４５ ４０
〈 年〉根本正則君 〈 年〉前原榮一君３０ ２６
〈 年〉塚本 貢 君 〈 年 〉斎藤政治君１７ ５
〈 年 〉岡野浩二君１

◆誕生祝い

坪井良行君

乾 和久君

◆結婚祝い

乾 和久君

早川勇一君

◆地区役員退任につき花束贈呈

年度2016-17
第２分区Ａ
ガバナー補佐
阿左美博君

年2 0 1 2～ 1 6
地区補助金

委 員 長
2016-17年度
補助金委員長
下井田秀一君

クラブを代表して大役を果たされ有難うございました

《次例会予告》

７月２８日 (金 ) クラブフォーラム

理事役員就任挨拶
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◆マルチプル･ポール･
ハリス･フェロー授与

〈第２回〉
舩戸義澄君

天沼会長◆会長報告
１．先週の初例会で田中都志子君の入会式を行いまし

た。初めての例会で緊張や時間の関係もあり、歓迎
の言葉を飛ばしてしまいました。大変失礼を致しま
した。本日一週間遅れではありますが、改めまして
歓迎の挨拶を述べさせて頂きます。

田中君に於かれましてはご入会誠におめでとうご
ざいます。ようこそ桐生西ＲＣへいらっしゃいまし
た。当クラブには他にも 名の女性会員がいらっし５
ゃいます。一日も早くクラブに慣れて、ロータリー
ライフを楽しんで頂きたいと思います。

２． 日 水 午後 時から大間々高校 年生対象の進路１２ ２ ３( )
。支援講話が大間々図書館視聴覚室で開催されました

製造業の経営者もしくは人事担当者という事で、横
塚直人会員に講師を引き受けて頂きました。早速、
担当の黒沢先生から大変有意義な内容であったと、
お礼のメールを頂戴しております。当日は、会長幹
事も立ち会わせて頂きました。

３．同日 日午後 時から、桐生 ＲＣ会長幹事会が桐１２ ６ ５
８生グランドホテルで開催されました。主な議題は
。月 日の合同公式訪問と交換学生の受入れの件でした２７

４．本日例会前に、私と中野理事、青山幹事と早川公
共イメージ委員長の 名で、桐生市長さんを表敬訪４
問して参りました。

５．今晩、前原年度の決算承認理事会が若宮さんで開
催されます。

また、明日土曜日正午から前年度の事業として、
桐生 合同群馬大学理工学部留学生交流会が桐生５ＲＣ
キャンパス生協ホールで開催されます。八木節の実
演指導を行うそうですので、登録された会員以外で
も興味の有る方はご参加下さい。

これで前原年度の全行事が終了致します。大変お
疲れ様でした。

６．連休明けの 日 火 午後 時から、桐生西ロータ１８ ７( )
ーアクト初例会を相生のグランシェフで開催致しま
す。関係会員のご出席をお願い致します。また、東
郷前幹事に会場設営をして頂きました。ありがとう
ございました。

幹事◆幹事報告 青山
◇最新の会務分担表を配布致しました。
◇本日例会終了後同会場でクラブ運営委員会を行います。
◇次例会の会場も本会場と同じプリオ です。１Ｆ
◇次例会は遠藤ガバナー補佐公式訪問です。
◇先月、野村会員がイタリアのフィレンツェ･ブルネエ

スキーＲＣにご夫妻でメークされ、バナー交換をし
てきて下さいました。詳しくは本日のクラブ会報を
ご覧ください。この後、バナーを回覧致します。

◇ 日 月 午後 時からガバナー事務所での管理運営１０ ３( )
セミナーに私と事務局が出席致しました。ガバナー
事務局員の仕事が膨大な為、事務処理のＩＴ化の徹
底と地区内クラブの協力を得ることが大きな目的で
した。ガバナー事務所への問い合わせは電話でなく
メールでお願いしたいそうです。また当日『ロータ

』 。リー情報ハンドブック が各クラブに配布されました
（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま２０８が配信されました。

◇ 月 日(土)の桐生タイムス紙に同社表敬訪問の記事７ ８
（各テーブルに配布）が掲載されました。

◇ロータリー財団地域コーディネ―タ―から昨年度 年『
次基金寄付ゼロクラブゼロ』という世界的にみても
大きな目標を達成したというお知らせと御礼のメー
ルが届いています。

◇米山記念奨学会から 月 日で設立 周年を迎え 年７ １ ５０ ２５
振りに奨学会誌『 年のあゆみ』を刊行したという５０
お知らせがありました。限定 部で 冊 円３,５００ １ １，８００
です。購入希望者は事務局までお申し出下さい。
夏至祭in Kiryuのお礼状が福田先生より届いております。◇

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 8/9､8/16(休)､8/30

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/3 桐生南ＲＣ 7/5 桐生赤城ＲＣ 7/4

前原直前会長◆乾 杯
私もタスキがとれて楽になりまし

た。先週は感謝状や記念品を頂きあ
りがとうございまいた。また先程は
出席 ％表彰 年を頂戴しまし１００ ２６
た。四半世紀以上も良く続いたもの
と自分でも感心しています。これか
らも健康に注意して禁煙と適量の飲
酒を心掛けて、創立 周年を目標５０

に頑張っていきたいと思っています。
それでは天沼年度の成功と、本日受賞された皆様

、 、のご健勝 ご参会の皆様のご健康を祈念申し上げて
!!乾杯させて頂きます。乾杯
１１９５キロカロリー◆食事メニュー

しらすのサラダ､豚肉と大葉の味噌炒め､蛸と胡瓜の酢の物､
白身魚と枝豆のふんわりスープ､香の物､白飯､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

井本出席担当◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内９名出席の為６０ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ５０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ３ ８９.８３
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)９１.６７ ５

□拠金委員会
坪井拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

天沼年度の門出を祝して 江原君
会長幹事､頑張れ 家住君
青山幹事､一年間お世話になります 津久井君
今年度も宜しくお願い致します 石戸君
本日出席 ％表彰､誕生･結婚祝いを頂いた皆様おめ１００
でとうございます 天沼君
出席 ％祝いを頂いて 星野君､前原君１００
出席 ％ 年を頂いて 鳥嶋君１００ ４０
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
乾さん､結婚･誕生日とダブルでおめでとうございま
す 野田君
誕生祝いを頂いて 坪井君
皆様のご支援のお陰で何とか地区の職務を全うでき
たと思います 下井田君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君
浦野副幹事ありがとう 新木君!!
高山に行って来ました 浦野君

野村君フィレンツェのロータリークラブでメイクして来ました
暑いです｡皆さん頑張りましょう 佐々木君
暑いですね｡熱中症に気を付けましょう 井本君
暑い日が続いております｡水分を沢山とって熱中症に
気をつけましょう 藤本君
暑いですね｡いつ寒くなるのでしょうか 奥村君

事務局清水夏季賞与を頂きました｡ありがとうございました
石戸拠金委員◇ロータリー財団

今年度も宜しくお願い致します 石戸君
地区役員退任長い間大変ご苦労様でした 天沼君
出席 ％祝いを頂いて 星野君１００

田中､仲良くやりましょう 野村君Welcome Ms.
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浦野副幹事ありがとう 新木君!!
阿寺渓谷の川に落とされました 浦野君
暑いです｡皆さん頑張りましょう 佐々木君､奥村君
暑いですね｡熱中症に気を付けましょう 井本君
梅雨明けは近いのではないかなぁ 野田君
これから若返るのかなぁ｡睡眠時間 時間で気持ち５～６

舩戸君良く起きられます
奥村米山奨学担当◇米山奨学

クラブフォーラムで理事役員挨拶宜しくお願いしま
す 天沼君
今年度も宜しくお願い致します 羽鳥君
長期欠席で申し訳ありません｡今年も宜しく 野村君
出席 ％祝いを頂いて 星野君１００
結婚･誕生祝いを頂いて 乾君
雨が降ってよいのですが草の成長が早いので大変で
す 舩戸君
今日は内視鏡の日 です｡進んで検査を受けま(7月14日)
しょう 奥村君
施設にマイクロバスを贈呈して頂きました 石戸君
劉暁波氏死去｡中国の民主化はなかなか大変そうです

家住君
浦野副幹事ありがとう 新木君!!
更に熱くなります｡ご自愛下さい 浦野君
水分補給はカフェイン無しミネラル豊富な麦茶が良
いです 野田君
暑いです｡皆さん頑張りましょう 佐々木君
暑いですね｡熱中症に気を付けましょう 井本君

□公共イメージ委員会
近藤ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

先週の例会で予定していたロータリーの友 月号の７
紹介をプログラムの都合で１週間遅れで致します。

横組左開の表紙を開いて直ぐの所に、ロータリー
の友委員長の清水良夫氏が、今年度の新たな編集目
標や新たな取組について色々書かれていますので、
お読み下さい。 頁にはＲＩ会長メッセージが載って７
います。今年度のＲＩ会長はオーストラリアの会計
士さんだそうです。 頁からのガバナーの横顔では２０
当地区の田中ガバナーが 頁に紹介されています。２７

当地区に関係している記事は、縦組右開 頁に太２３
田中央ＲＣが『デジタル温度計を寄贈』というタイ
トルで、太田市長さんの写真と共に掲載されていま
す。同じく縦組 頁からの『クラブを訪ねて』では、９
熊本地震で被災した木山神社の屋根をバックに熊本
りんどうＲＣメンバーが揃って写真に納まっていま
す。これから復興に取り組んで行くんだという内容
ですので、熟読して頂ければと思います。

これから一年、ロータリーの友について紹介をさ
せて頂きます。大変内容の充実したものですので、
是非、愛読して頂きたいと思います。

◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

会長エレクト

正 田 惠 一

天沼年度の初例会が大変賑やかに開催され、活気あ

るスタートをきりました。正に天沼会長と青山幹事の

そつのない準備で、会員皆様の期待通りの楽しい年度

が予期できる様な素晴らしい始まりでした。また７月

に入って直ぐに会長幹事から頂いた挨拶状では、諸先

輩方に礼を尽くした謙虚な文書の中で協力を呼び掛け

た名分は、流石と言わざるを得ませんでした。

そんなレベルの高い年度で会長エレクトを拝命し、

不安がよぎりましたが後の祭りです。この上は天沼会

長に精神誠意尽くさせて頂き勉強して参る所存です。

先ずは会員皆様のご協力をお願い申し上げ、就任の

挨拶とさせて頂きます。

副 会 長

霜 村 年 勇

、 、副会長としての活動方針や数値目標は 僭越ですが

天沼会長が掲げられた方針や目標を達成する為の補助

や努力をする事だと思っております。

会員皆様に於かれましても、今一度今年度の活動方

針と数値目標をご確認頂きたいと思います。

今年度の目標が達成できますよう、精一杯努めてま

りますので、皆様宜しくお願い致します。

Ｓ Ａ Ａ

新 木 明 夫

今年度、副ＳＡＡの斎藤政治君と山同輝和君の 名で３

務めて参りますので宜しくお願い致します。

私は副ＳＡＡの経験はありますが、ＳＡＡは初めて

ですのでいささか緊張しております。関係委員会や会

員皆様のご協力を頂きながら進めて行きたいと思って

おりますので、重ねてお願い致します。

。それでは活動方針と活動計画を発表させて頂きます

【活動方針】
天沼会長は、１ 友情と奉仕の和、２ 公共イメージ. .

の向上、３ 姉妹クラブ･友好クラブとの交流、この.
。 「 」３つの方針に掲げました 会長方針の 友情と親睦

を例会運営の基本として行きます。
例会出席は、ロータリアンの義務であり、権利だ

という事を自覚し、誇りと互いを尊敬しあい、品位
と秩序があり、尚かつ楽しい例会になるよう、例会
運営に会長･幹事･関係委員会･プリオパレス関係者ら

、 。と連携を密にして お役に立つよう努めて参ります
【活動計画】

１．例会のマナー向上に努めて参ります。特に卓話
者に失礼になるような大きな声の私語は注意して
頂くよう指導させて頂きます。
又、食事の無駄にもなりますので、無断欠席･無断
早退などは無いように、注意を促して行きます。

２．近年、会員が増強されました。特に新入会員の
皆様には、ロータリーにおける例会出席の義務と
権利を理解され、例会出席でよりロータリーの理
解を深められるような例会運営に心掛けて行きま
す。

次ページに続く



開催桐生５ＲＣ合同 群大理工学部留学生交流会
年度の事2016-17

業として、桐生 Ｒ５
Ｃ合同の群馬大学
理工学部留学生交
流会が 月 日(土)、７ １５
正午から理工学部
キャンパス生協ホ
ールで行なわれました。

当日の参加者は、ロー
タリアン 名、留学生８０

、 、８４ ５名 群大関係者 名で
当クラブは 名が登録し２２
ました。今回の幹事クラ
ブは桐生ＲＣさんで、例
年と少し趣向を変えて、
ランチタイムにお弁当を
頂きながらテーブル毎に
留学生との交流を楽しむ
という企画でした。

また、アトラクション
には八木節祭りを控え 昭「
友会」の皆様による八木節の実演指導がありました。

最後は、当クラブの米山奨学
生･ラタナーさんとプービライ
さんが、きれいな日本語でとて
も素晴らしい内容の挨拶を、留
学生を代表して行いました。

桐生西ＲＡＣのメンバーもた
くさん参加していて楽しい時間
を過ごしました。
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． 、 、３ クールビズ( )については 今年度も行い６～９月
ルーロータリーバッジ若しくはそれに準ずるもの(

)は身に付けて出席して下さい。プタイ等
４．ドリンクサービス、各テーブルの卓上花、ビジタ

。 、ーへのコーヒーのサービスは継続して行います 又
演台花も用意致します 、。

５．メインテーブルに空席が無いように、特にパスト
会長を中心に協力をお願い申し上げます。

６．食事は季節感のある食事、メリハリのある献立に
なる様、プリオパレスの担当者にお願いしていきた
いと考えております。

７．可能な限り、半期に一度のコンサート例会を継続
致します。

前原年度決算承認理事会開催
前原会長年度の決算承認理事会が、 月 日(金)午７ １４

後 時 分から若宮さんで行われました。６ ３０
東郷前幹事の司会、前原前会長のご挨拶に続いて、

齊藤学会計より決算報告が行われました。そして会計
監査の星野幸男パスト会長から適正に処理されている

とお認め
を頂き、
無事理事
会の承認
が 得 ら
れ、天沼
年度に引
継 ま し
た。

インターアクト合同会議に参加
インタ

ーアクト
･ 顧 問 教
師 ･ ロ ー
タリアン
が一堂に
会し意見
交換を行

い今年度のＩＡ活動を充実させるための合同会議が、
月 日 正午から太田ナウリゾートホテルで開催さ７ ８ (土)

れました。参加総数は約 名でした。１００
当クラブから青山豊幹事と河内良範 担当が、大間ＩＡ

々高校 からは顧問の新井清美先生と会長の荻原秋ＩＡＣ
香さん、副会長の嶋村樹璃さんが出席致しました。

地区内 は全部で クラブあり、其々の現況報告ＩＡＣ １６
を行った後、情報･意見交換会を行いました。

今年度の大間々高校 は、新井清美先生･今井徳子ＩＡＣ
先生のもと 名の 生徒さんで活動されます。３３ 女子

大間々高校 務める大間々高校 進路支援講話の講師
月 日(水)午後７ １２

ら大間々図書２時か
館視聴覚室において
大間々高校 年生対３
象の進路支援講話が
開催されました。

その講師を当クラ
ブの横塚直人会員が
務めました。皆様ご存知の通り、横塚君はサンコー電
子グループ株式会社モナミの代表取締役です。当日は
一時間以上にわたり、約 名の生徒さんに、製造業１２０
の経営者の立場から、新入社員の心得など、資料も周
到に準備して熱心に話されました。

同席された先生方や天沼会長、青山幹事も、大変感
心されていました。

桐生市長様へ表敬訪問を行う
月 日７ １４

１１(金)午前
時に、桐生
市役所を訪
ね亀山豊文
市長様の表
敬訪問を行
いました。
天沼一夫会

長、青山豊幹事、中野幸三郎理事、早川勇一公共イメ
ージ委員長の４名でお伺いしました。亀山市長様は連

、 、日大変お忙しく 月半ばにしてお会いする事が叶い７
今年度も変わらぬご高配をお願いして参りました。
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